
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1111/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betreffend 
Durchfahrtsverbot LKW´s für Oppenheimer Straße/Parkstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Hat eine Zählung der durchfahrenden LKWs stattgefunden? 
Nein, coronabedingt wurde die Zählung vom Landesbetrieb für Mobilität verschoben. 
Die Zählung ist, auf Grund von Baumaßnahmen vom LBM, für nächstes Jahr vorgese-
hen. 
 

2.  
Welches Ergebnis wurde ermittelt? 
Es liegt noch kein Ergebnis vor. 
 

3. Wann ist mit der Entscheidung zu rechnen? 
Eine Entscheidung kann erst im nächsten Jahr erfolgen. 

 
 
Mainz, 17.07.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


